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昨年末あたり から、派遣 切りについて マスコ

ミで報道され ています が、派遣労働 者とはど う

いう生活をし ているの でしょうか？  また、派

遣労働者に対 して「自己 責任だ！ 」と言う 人た

ちもいま すが、 本当に そうなの か？  私達 は考

えてみること が必要で はないかと思 います。   
今の世の中、格差が広が り私達の将来 はどう

なるのか ？  今の子 供た ちの将来 に希望 がある

のか？  本当 に努力 した 者が報わ れる社 会なの

か？私は疑問 を感じて います。  
 先日、親し い仲間た ちと「遭難フ リーター 」

というドキュ メンタリ ー映画を観ま した。監 督

は、自らが実 際に派遣 社 員として働き 生活して

い た １ 年 間 を ま る で 日 記 の よ う に 撮 り 続 け た

映像を編集し た作品を とおして、今 の世の中 の

問題点をリア ルに訴え ていました。  
  

今、会社を去 る若い社員 が多くいると 聞きま

す。辞め ようと思 ったり 、辞める 前にこの 映画

を観て現実を 良く知っ て、今自分が 職場で出 来

ることを考え て、頑張 って欲しいと 思います 。  


